

**econo** — DAS PORTAL FÜR DEN MITTELSTAND

## Init übernimmt finnische Softwarefirma

Der Zukauf sei der nächste Schritt zur Erschließung skandinavischer und baltischer Märkte



Autor:  
phpe

Veröffentlicht:  
21.02.2018 | 11:22

Init-Zentrale in Karlsruhe. Foto:  
oh

**Karlsruhe.** Der Karlsruher Verkehrsspezialist Init übernimmt die finnische Softwareschmiede Mattersoft Oy. Das junge Unternehmen ist in Finnland ein führender Anbieter von Software-Lösungen für Verkehrsbetriebe.

„Die räumliche Nähe von Mattersoft und auch die kulturellen Verwandtschaften mit den anderen skandinavischen und baltischen Nationen werden uns sehr dabei helfen, diese Märkte noch besser zu erschließen“, sagt Jürgen Greschner, Vertriebsvorstand von Init.

Mattersoft gilt als typische, finnische Erfolgsgeschichte: Ein Team von jungen IT-Experten findet sich am Vorabend des finnischen Unabhängigkeitstages des Jahres 2007 zusammen und gründet ein Unternehmen. Zehn Jahre später ist dieses Unternehmen ein führender Anbieter von Software und Services für intelligente Verkehrssysteme. Nun wird dieses Unternehmen ein Teil des Karlsruher Init-Konzerns. Zum Kaufpreis gibt es keine Angaben.

„Wir erhalten mit Mattersoft hochqualifizierte und motivierte Entwickler und Vertriebler, die unser Geschäft in Skandinavien aufgrund exzellenter Beziehungen zu lokalen Entscheidern voranbringen können“, sagt Init-Vorstandschef Gottfried Greschner.